

Pour les élections municipales des 15 et 22 mars 2020, je vous l'ai déjà dit, j'apporterai mon soutien à plusieurs listes sur la Métropole du Grand Nancy, dès lors qu'il me semblera que leurs propositions iront dans le sens de la justice sociale, de la solidarité, du respect de l'environnement, du changement dans les fonctionnements démocratiques au sein de la Métropole, par la reconnaissance à part entière des Citoyens et des Communes.

Dans l'état actuel des choses, cela ne pourra être qu'un soutien à des listes qui ne se reconnaissent pas dans les propositions et dans le passif des deux blocs en présence : la droite de Rossinot-Hénart et consorts, comme la gauche molle de compromis que l'on connaît trop...

Je soutiendrai donc une nouvelle liste, celle menée par Thierry Brachet à Saulxures les Nancy : "Saulxures avec vous".

Pour une vraie alternative dans la Métropole du Grand Nancy, au service des Communes et des habitants et non pas "à la place des Communes et des habitants", j'en appelle à une rencontre en amont de toutes les listes qui veulent s'investir et agir autrement.

SAULXURES-LÈS-NANCY Élections municipales Est Républicain 22/12/2019

Une 3^e liste avec la candidature de Thierry Brachet

Conseiller municipal d'opposition depuis 5 ans, Thierry Brachet est officiellement candidat aux prochaines élections municipales. Il conduira la liste « Saulxures avec vous ». Avec ses colistiers, il a pour ambition de gérer la commune et de servir la population.

Thierry Brachet, conseiller municipal d'opposition depuis 2014 conduira la liste « Saulxures avec vous ».

Après un moment de réflexion, il a décidé de reprendre le flambeau laissé par Christophe Hauserman. L'ont rejoint des membres de la liste de 2014 dont Philippe Meyer, conseiller municipal d'opposition mais aussi beaucoup de nouveaux qui souhaitent s'engager et dont la seule ambi-



Thierry Brachet conduira la liste « Saulxures avec vous ».

tion est de gérer la commune et de servir la population.

Le programme, qui sera présenté prochainement aux Saulxurois, est axé prin-

cipalement sur l'écoute et le respect de tous. Chaque citoyen pourra s'exprimer lors de rencontres régulières, ceci afin d'améliorer le quotidien de tous.

L'organisation des transports sera faite en concertation avec les habitants. Une réflexion sera engagée sur le développement de la commune. Le béton et le bitume n'absorbant pas l'eau, l'équipe propose d'arrêter les constructions et de développer la zone Malora en privilégiant l'artisanat. Il faudra aussi se tourner vers l'écologie et continuer l'aménagement du Parc des Étangs.

Thierry Brachet et son équipe se proposent d'épauler toutes les associations et de les faire progresser tout au long du mandat, car elles sont les piliers de la commune.

